
第30回「議員と語ろかい」報告書 
 ２班（№1） 

開催日 令和 元 年 ５月１０日（金）  午後７時 ～ ８時３０分 

開催場所 姫城地区公民館 

団体名 姫城地区自治公民館 参加人員 
    １２人 

（男１１人：女 １人） 

出席議員 松枝 正浩、鈴木てるみ、德田 修和、前島 広紀、松元 深 

役割分担 班 長（ 前島 広紀 ） 副班長（ 松元 深 ） 記録係（ 德田 修和 ） 

テーマ及び具

体的な内容 

・市政、地域問題全般について 

 

 

意

見

交

換

で

の

主

な

意

見

等 

◆は参加者の発言 ◇は議員の発言 

 

◆議会の組織、運営形態を教えてほしい。 

◇新議長、副議長、議員定数、委員会構成、会期日程などを紹介した。 

 

◆自治会内にある有料老人ホームなどの施設への自治会加入の呼びかけはどうされている

のか。 

◇有料老人ホームなどに関わらず、アパートマンション等も増えてきており、加入率が低

い現状はある。自治会加入は強制できないので歯がゆい思いもしている。地域の特性とし

て区域が飛び地となって分かりにくいところもあるが、加入希望があれば、自治会長、市

の窓口でも相談してほしい。（公民館長から現状報告あり） 

 

◆最近事故発生が増えてきているように感じるが、霧島市では防犯カメラの設置などは考

えられないのか。 

◇国分駅、隼人駅には設置されている。危険箇所には設置を求めていきたいが、防犯カメ

ラは、管理の在り方も考えていかなければならないと思う。向花であった事件では、一般

の方のドライブレコーダーがひと役買ったと聞いている。公用車にドライブレコーダーの

設置を求めた経緯もある。防犯カメラだけではなく、さまざまな方法も考えていきたい。 

 



２班（№2） 
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◆は参加者の発言 ◇は議員の発言 

 

◆隼人駅周辺の整備をしてほしい。ななつ星などの観光列車を迎える駅でもあるので、隼人

駅東側の区画整理も早急にしてほしい。 

◇区画整理にあわせて、隼人駅も国分駅と同様の東西自由通路をつくる計画をJRと協議中で

ある。バリアフリー化ということでトイレの改築とエレベーターの設置は早急に行われる予

定である。 

 

◆阿多石にある点滅信号がある交差点は危険である。公安委員会への要望の段取りはできて

いるが、議員からも要望してほしい。 

◇危険性については十分認識している。行政の方へも伝えていきたい。 

 

◆姫城3号線は古い道路を、穴埋め補修を繰り返して騒音もひどい。危険箇所として、まち

づくり計画書にもあげているが進展がない。どうにかならないか。 

◇地域の強い要望があったことを行政の方へ再度伝えたい。 

 

◆災害等の避難所として困難な公民館などを調査したことはあるか。 

◇避難所までの道のりが困難な場所や、避難所としての問題点など、中山間地域では特に意見も

いただく。平地でも、津波に対応できる場所なのか等の意見も出ている。議員それぞれ出身地域

を中心に把握している。それぞれ一般質問もしているところである。これからも注視していきた

い。 

 

◆選挙のたびに、投票率を上げるように言われるが、投票所がわかりづらい。転入者ではわから

ない状況で、行政は何の対応もしていない。しっかりとした広報活動をするべきではないか。 

◇学校では、１８歳選挙権が始まってから授業は行っている。投票所の案内を含めた広報の在り

方は、しっかりと行政に求めていく。 

 

 


